

### **Bauzaun wurde bemalt**

Quasi als „erste Rate“ auf Künftiges kann die Bemalung eines Teilstückes des Bauzaunes in Ortsmitte, Abgrenzung der Baustelle „Haus für öffentliche Einrichtungen“, angesehen werden. Auf 44 Meter Länge wurden durch 50 Kinder im Alter von acht bis zehn Jahren der Pestalozzi-Grundschule unter Leitung der Fachlehrerin für Kunsterziehung 24 Figuren auf das Rohholz gemalt (Foto). Die Motive lassen sich dem Themenkreis „Freizeitbeschäftigung von Kindern“ zuordnen.

Auf DIN-A4-Bogen entworfen und farbig ausgemalt, wurden die Motive auf 1,20 Meter breites Packpapier vergrößert übertragen, ausgeschnitten, im Umriss auf den Holzzaun aufgezeichnet und farbig ausgemalt.

20 Kilogramm weiße Dispersionsfarbe von der örtlichen Jungen Union zur Verfügung gestellt, wurden verbraucht.

Im Frühjahr soll die Restfläche des Bauzaunes durch Schüler der anderen Grundschule und der Hauptschule gestaltet werden.

*(Amtsblatt vom 4. Dezember 1975)*